



Paroisses de Groslay et Montmorency

La Grande Assemblée

26 janvier et 2 février 2025

3^e dimanche ordinaire et présentation du Seigneur

C'est aujourd'hui que tout se passe...

...Ce n'est pas moi qui le dis, mais Jésus lui-même. C'est aujourd'hui que l'on va voir ce que l'on va voir, les promesses divines qui demeureraient suspendues à on ne sait quelle décision d'en-haut viennent enfin de s'accomplir. Vous vous sentez mal, en vous-mêmes et dans votre vie, accablés d'un fardeau inimaginable ? Vous cherchez le sens mais vous ne pouvez que tâtonner dans la nuit ? Vous aimeriez être libres dans votre corps ou dans votre esprit mais vous êtes cloués sur un lit d'hôpital ou claustrés chez vous, vous ne parvenez pas à vous défaire de pulsions qui vous clouent à leur mécanique implacable ? Vous manquez de tout, et en particulier de la vitalité que seul l'amour peut donner en plénitude, vous ne parvenez ni à communiquer ni à vous exprimer comme vous voudriez ? Vous vous sentez incompris de la terre entière ? Alors ces promesses sont pour vous, bonne nouvelle, vraiment !

L'Esprit du Seigneur est là, dit Jésus, il agit, il consacre. La Parole va s'accomplir par celui-là même qui est la Parole, elle passe par lui, cette puissance de vie venue revisiter nos lieux de mort. Elle passe par lui, et c'est ce que sa présence signifie. Elle nous dit « l'Esprit est là »... Imaginez la tête des auditeurs qui ont entendu cela il y a 2000 ans, imaginez le regard, entre incrédulité et fol espoir, regardant celui qui venait de prendre la parole... imaginez leurs visages, à peine plus étonnés que les vôtres ce soir. Et pour cause ! Cette parole est une pure folie. Elle n'est pas raisonnable. Elle dit qu'aujourd'hui, quelque chose, imperceptiblement va changer. Que quelque chose a déjà changé puisque c'est accompli. Pas demain, maintenant ! Alors forcément, chacun se racle la gorge, se tortille un peu sur son siège, mal à l'aise. Quoi, qu'est-ce qui a changé ?

Eh bien peut-être d'abord la fin. Et c'est cela, la drôle de manière dont Dieu, semble-t-il, s'inscrit dans notre temps humain. Il a scellé la fin, il lui a donné un caractère définitif et indestructible. La fin, c'est qu'il n'y a pas de fin. Il y a un passage, une transformation, une résurrection. Il y a que nous sommes sauvés, il y a qu'un amour inconditionnel nous a rachetés, lavés, ré-engendrés. Et comme Dieu ne fait jamais rien comme tout le monde, de cette fin qui n'en est pas une, il veut remonter jusqu'à nous, jusqu'à notre maintenant, pour que cette logique de vie éternelle tout à coup fasse irruption. Car mes amis, il ne nous voit pas comme nous nous regardons. Il voit en nous l'accompli, le racheté, le sublime, il voit en nous le meilleur parce que le meilleur est à venir, parce qu'en nous le meilleur est promis, parce qu'il est là, tout près, à portée de la main. Ce meilleur, ce ne sont pas des choses ou des événements,

ce meilleur c'est chacun de nous. Et ce jour-là, à la synagogue, la Parole faite homme c'était ce corps dressé devant l'assemblée qui renvoyait chacun à sa dimension de corps, qui renvoyait chacun à ses propres mains pour agir, à son propre cœur pour aimer. Et cette Parole nous parle encore, elle nous dit : vous êtes ce corps blessé et guéri immémorialement, entré dans une vie nouvelle, qui est devenu signe que l'Esprit est là, qu'il agit. Et ce meilleur qui est à venir, c'est vous. Le signe du salut et de la résurrection, c'est vous. Parce que je suis avec vous, je n'ai jamais cessé de l'être. Mais aujourd'hui 'hui, cela est manifesté, enfin.

Père Emeric

📅 Agenda 📅

❖ **Vendredis 31 janvier, 7 et 14 février, de 10h à 12h** au presbytère de Montmorency : **Permanences du père Emeric**, sans rendez-vous et quelle que soit votre demande.

❖ **Dimanche 2 février, 10h à Daval** : **Eveil à la foi** pour tous les enfants de 4 à 7 ans

❖ **Mardi 4 février, 20h30 à Daval** : **Conférence de Mathieu Lours**, Historien de l'architecture, spécialiste des cathédrales, de l'histoire des religions et du patrimoine religieux, sur le thème 'Célébrer à Notre Dame de Paris : une histoire des aménagements liturgiques du Moyen Age à nos jours' - Entrée libre

❖ **Jeudi 6 février, 19h30 à 21h30 à l'Eglise Evangélique de Deuil** (37 rue Haute) : **apéritif biblique**, dans le cadre des Rencontre Inter-Eglises du Val d'Oise, sur le thème : 'Pour nous Chrétiens : y-a-t-il trois Dieux ?' - Pour tous, jeunes et adultes

❖ **Dimanche 9 février, 16h à la Collégiale** : **Concert de guitare classique** par José Quiroz - Œuvres des périodes baroque et romantique, espagnole et d'Amérique Latine - Entrée libre

❖ **Lundi 10 février, à partir de 12h à Daval** : **Table Ouverte Paroissiale**, repas simple et convivial ouvert à tous et sans inscription ; *participation libre sur place*.

Jubilé 2025 : Ensemble à Rome !

Du 19 au 23 octobre 2025, participez au pèlerinage diocésain et jubilaire à Rome. Et devenez les pèlerins de l'Espérance du Val-d'Oise ! Les inscriptions sont ouvertes et les tarifs avantageux pour des inscriptions avant le 24 février.

Toutes les informations sur le site du diocèse : catholique95.fr

✝️ Funérailles ✝️

Semaine passée : Béatrice Holzbacher (96 ans) - Claude Gorion (92 ans)

Mardi 28 janvier	14 h 30	Laurent Sainte Beuve (41 ans)	Collégiale
Mercredi 29 janvier	10 h 00	Dorian Valbonesi (24 ans)	Groslay
Jeudi 30 janvier	15 h 00	Nicolas Oglobleff (92 ans)	Collégiale

Retrouver l'actualité sur notre site



Contact Montmorency : paroissesmontmorency@gmail.com - 01 39 64 23 89

Contact Groslay : presbyteremartin@cegetel.net - 01 39 83 61 26

Site Internet : www.eglise-montmorency-groslay.fr

S'inscrire à notre Info-lettre

